

QUIJANO NO PROTEGE EL SUELO DE CONSERVACIÓN EN MC, 85 INCIDENTES ECOLÓGICOS EN 3 AÑOS

Se han registrado asentamientos de nuevas viviendas y construcciones en las zonas boscosas de la alcaldía

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

En la administración de Luis Gerardo Quijano, en La Magdalena Contreras, han ocurrido al menos 85 incidentes relacionados por daños ecológicos, el asentamiento de nuevas viviendas y el paso de nuevas construcciones.

En el último trimestre de 2021, se realizaron 9 solicitudes de verificación, pero “en el 2022 se emitieron a la Secretaría de Medio Ambiente 30 solicitudes de verificación, con 29 denuncias ante la Dirección General de Vigilancia e Inspección Ambiental, y 1 más a la Dirección General de Evaluación de Impacto y Regulación Ambiental, 4 a la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial”, indicó la Subdirección de Hábitat y Asentamientos de la alcaldía.

Mientras que en lo que va de 2023, la subdirección Jurídica de LMC sumó “4 oficios dirigidos a la Secretaría de Medio Ambiente -DGCorena-, 1 a la Dirección General de Inspección y Vigilancia Ambiental y 7 dirigidos a la Comisión de Recursos

Naturales (Corena)”.

Los incidentes ocurren en suelo de conservación, mayormente boscoso. Éste forma parte de más de la mitad del territorio de la alcaldía, de acuerdo con el vigente Programa Delegacional de Desarrollo Urbano de La Magdalena Contreras (PDDU LMC).

El documento PDDU LMC indica que la alcaldía en colaboración con otras autoridades, debe impedir el crecimiento de asentamientos irregulares, pero desde noviembre de 2021, el priísta Quijano Morales, creó la Comisión de Evaluación de Asentamientos Irregulares, para legalizar la extensión de Asentamientos Humanos Irregulares (AHI).

Se estiman en el programa delegacional que desde el 2005 hay aproximadamente 5 mil 733 viviendas en asentamientos irregulares, en los cuales deben existir un control por carecer de sustentabilidad.

Para impedir la expansión de mancha urbana la alcaldía señala que hace recorridos permanentes de vigilancia y supervisión para detectar violaciones en el ecosistema. Pese a esta narrativa, el colectivo En Defensa de Los Dinamos, compartió testimonios de agosto que evidencian como presuntamente los policías están coludidos con los incendios provocados, para posteriormente talar la zona boscosa.



30

solicitudes de verificación se emittieron en 2021

DIRECCIÓN GENERAL JURÍDICA Y DE GOBIERNO
DIRECCIÓN DE ASUNTOS TERRITORIALES Y HABITAT
SUBDIRECCIÓN DE HABITAT Y ASENTAMIENTOS
Alcaldía La Magdalena Contreras
Ciudad de México, a 26 de junio de 2023
No. De Oficio LMC/DGJyG/DATyH/301/2023

Pregunta: En el periodo comprendido desde la fecha 01 de octubre de 2021 al 05 de junio del 2023 ¿Cuántos Procedimientos Administrativos se han iniciado para atender el crecimiento de los asentamientos humanos en el Suelo de Conservación?

RESPUESTA: 2021: 9 procedimientos; 2022: 47 procedimientos; 2023: 25 procedimientos.

Pregunta: En el periodo comprendido desde la fecha 01 de octubre de 2021 al 05 de junio del 2023 ¿Qué acciones se han implementado para mantener el Suelo de Conservación, y para preservar el Medio Ambiente? (anexar evidencia fotográfica)

RESPUESTA: Se apoya a los núcleos agrarios con la implementación de la línea de acción institucional denominada: "Buenas prácticas productivas, Semillas", para evitar el cambio de uso de suelo y preservar la franja agrícola incentivando prácticas sustentables.

Pregunta: ¿Qué cantidad del recurso público de la Alcaldía La Magdalena Contreras se ha designado y ejercido del ejercicio fiscal 2022 y 2023, para atender los recursos naturales en el suelo de conservación?

RESPUESTA: Conforme al Manual Administrativo, le informo que es la Dirección General de Administración y Finanzas quien maneja los Recursos Financieros.

Pregunta: Relacionado con la pregunta anterior, ¿A cuáles núcleos agrarios se les ha entregado recursos públicos en el año 2022 y 2023? (Anexar versión pública de comprobante)

RESPUESTA: Ejido de San Nicolás Tototapan; Comunidad de Magdalena Contreras; Comunidad de San Benito Ocoatepec; Ejido de San Benito. Respecto al comprobante le informo que es la Dirección General de Administración y Finanzas quien maneja los Recursos Financieros.

Pregunta: ¿Qué cantidad del recurso público de la Alcaldía La Magdalena Contreras del ejercicio fiscal 2022 y 2023, diverso al designado para el presupuesto participativo se ha asignado a los Pueblos Originarios de la Magdalena Contreras y en que se ha ejercido?

El supuesto apoyo en suelo de conservación



TRAS LA PUERTA DEL PODER 2024, GRAN REFERÉNDUM NACIONAL PARA AMLO Y SHEINBAUM: MONREAL



POR ROBERTO
VIZCAÍNO

RVIZCAINO@
GMAIL.COM

TWITTER: @ VIZCAINO
FACEBOOK

WWW.FACEBOOK.COM/
RVIZCAINO

En abierta y sumisa aceptación a su derrota, el senador **Ricardo Monreal** se sumó sin más al triunfo de **Claudia Sheinbaum** en una interna de Morena que el excanciller **Marcelo Ebrard**

no sólo desconoció sino repudió e impugnó por considerarla producto de un fraude vía la compra de votos, acarreos, uso de programas sociales y un derroche de millones y millones de pesos en una campaña de espectaculares y bardas de la que nadie dio cuenta ni de origen de recursos ni de su autoría.

Se jugaba la coordinación de la defensa de la candidatura presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista.

No pocos criticaron a **Monreal** por claudicar y sumarse sin más a una candidatura tan cuestionada.

Para quienes lo conocemos desde hace años, sabemos que **Monreal** -doctor en Derecho Constitucional, exgobernador de Zacatecas, dos o tres veces senador y diputado federal, parlamentario extraordinario, dirigente de partidos en PRI, PT, PRD y Morena, pero sobre todo un opositor sin tregua- no ha dejado de ser uno de los más experimentados políticos y que su análisis no debe desdeñarse debido a sus requiebres operativo-partidarios.

En un análisis para el Diario El País el zaca-

tecano ve que el proceso electoral de 2024, el más grande y concurrido que haya tenido nunc antes México, será ante todo un gran reto para Morena.

Bajo el encabezado de: La tormenta que viene, indica:

"... la de 2024 no será una elección presidencial más, sino una jornada histórica en la que se decidirá —nada más— entre dos opciones: profundizar la transformación hacia el futuro o regresar al pasado de privilegios y corrupción.

"Es decir, **vamos a un gran referéndum nacional** para ratificar, confirmar y profundizar el proyecto de transformación del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, que ahora representa la Dra. **Claudia Sheinbaum Pardo**.

"Viene una movilización política álgida y gran intensidad en la competencia interna de nuestro movimiento", advierte.

Destaca luego la inconformidad de **Ebrard**.

"El excanciller presentó un recurso de inconformidad, con documentos y alegatos que a su juicio y el de sus simpatizantes representan pruebas contundentes de irregularidades en el proceso, **por lo que plantean la reposición de éste, luego de la correspondiente anulación de los resultados.**

"Por lógica y obviedad política, **no tienen posibilidades de éxito.** Este recurso planteado ante los órganos internos de MORENA seguramente será rechazado. **Esto lo sabe el propio Marcelo Ebrard; sin embargo, no debemos desdeñar la ruta y la estrategia que ha diseñado**", precisa, como buen abogado.

Y agrega:

"Al alejarse de la posibilidad de un arreglo institucional interno, **se acerca a ser candidato por un partido de oposición**, y en su ruta está

el mantener su porcentaje de simpatizantes a su lado, sin que sucumban éstos ante los llamados a la incorporación institucional y al cierre de filas con **Claudia Sheinbaum**.

"Incluso, no es un escenario remoto que algunos cercanos estén aconsejando inscribirse en el partido como precandidatos a la presidencia de la República, ignorando el proceso interno pasado, lo cual sería éticamente cuestionable, pero jurídicamente posible", ya que **Sheinbaum** todavía no es la candidata oficial porque el registro de candidatos se dará oficialmente a fines de febrero que viene.

Hasta aquí todo lo que hace **Monreal** es analizar lo interno en Morena. Y pinta a su partido como un toro que creció no sólo mucho sino muy rápido y eso puede desbocarse y hundirse en el caos. Y llevarse con él a **Sheinbaum**.

Interesantes y premonitorias sin dudas las conclusiones del zacatecano.

LOS CIUDADANOS EXIGEN UNIDAD OPOSITORA

En un despliegado público, 9 organizaciones ciudadanas -Marea Rosa, Unidos, #Seguimos en marcha, Frente Cívico Nacional, Poder ciudadano, Sí por México,



Sociedad civil México, UNE México y Unidos por México- en 4 puntos piden a MC, PAN, PRI y PRD dejar de pelearse y ofenderse e ir a un diálogo con intermediación ciudadana en mesas públicas que ellos están dispuestas a convocar y conducir.

Les recuerdan a los dirigentes partidarios que en el 2024 se juega el futuro del país y que hoy se vive un momento crucial para la democracia, la libertad y las instituciones frente al avance del autoritarismo.

Es momento de dejar atrás los agravios, las descalificaciones, las divisiones y los intereses partidarios para ir esa mesa de dialogo tan necesaria a fin de ir en unidad al lado de **Xóchitl Gálvez**, una mujer sin filiación partidaria, por la Presidencia de México.

A ver que responden...

FESTIVAL MUSICAL EN BENEFICIO DE NIÑOS CON CÁNCER

¿Te has imaginado a 700 músicos tocando y cantando a la vez? Sin duda es algo increíble, pero posible. Toda esta magia congregará a bateristas, percusionistas, bajos, guitarras, teclados y voces en un mismo escenario.

Eso que hemos visto en los grandes escenarios de Estados Unidos, y Europa en México lo vimos y vivimos el año pasado y, por segundo año consecutivo, Rockland México se llevará a cabo el próximo 19 de octubre en el escenario formidable de la Arena CDMX, un lugar construido y diseñado con la más alta tecnología de sonido e imágenes digitalizadas para la realización de grandes conciertos, a la altura de los de cualquier otro país. En esta ocasión vale señalar que el boletaje será donado a **Más Magia Más Vida, una fundación que atiende a niños con cáncer en México.**

En un análisis para el Diario El País el zacatecano ve que el proceso electoral de 2024, el más grande y concurrido que haya tenido nunc antes México, será ante todo un gran reto para Morena.





RED COMPARTIDA

MOVILIZACIÓN SILENCIOSA DEL EJÉRCITO EN EL SUR

Nos cuentan que ante el despliegue del crimen organizado visto en Chiapas el fin de semana pasado, el Ejército, la Fuerza Aérea y la Marina mexicana se han movilizad de manera silenciosa y, literalmente, van con todo para recuperar el área que quedó en manos del crimen organizado. Lo que nos explican es que van a la zona fronteriza de Chiapas con Guatemala en donde el Ejército tomó, literalmente, las calles de Petén, Antigua, Tacaná, San Marcos, Escuintla, entre otros sitios con su Fuerza Naval y la Brigada de Operaciones para Montaña a la espera del llamado "efecto cucaracha" que implica la huida de las bandas criminales hacia el sur. El blindaje en la frontera, nos dicen, no fue pactado de inicio, lo primero que ocurrió el sábado fue que se movilizaron los elementos del Ejército de Guatemala para sellar la frontera horas después del desfile organizado del otro lado de la frontera, luego de esa actividad, lo que se hizo fue anunciar, ayer y sólo en Guatemala, que se haría un ejercicio conjunto con las Fuerzas Armadas mexicanas en los límites políticos de ambos países, una operación rastrillo, donde se incluye a las brigadas de infantería de marina del país centroamericano para vigilar sus aguas territoriales.

Sandra Cuevas pide licencia al cabildo de la alcaldía Cuauhtémoc en la Ciudad de México para contender por la candidatura de su partido a la Jefatura de Gobierno. Nos cuentan dos cosas, ella misma sabe perfectamente que no tiene oportunidad alguna de lograr se le nombre, pero no quiere quedarse en el limbo, así que va por una senaduría o diputación federal; pero, nos confiaron allegados a ella, que lo que podría aspirar es a una diputación local con la oportunidad si lo hace bien, de lograr la reelección en tres años. Habrá que ver si le gustan los términos, lo cierto es que sale por espacio de dos semanas, para buscar el "garbanzo de a libra" y ser la abanderada del Frente en la CDMX.

Ricardo Monreal dice que al no haber coincidencias entre la ex jefa de Gobierno de la CDMX y el ex secretario de Relaciones Exteriores —entre el primero y el segundo lugar de las encuestas, respectivamente—, sólo un amigable componedor podrá resolver de fondo las diferencias y ese tiene que ser el presidente porque lo importante es garantizar la unidad del movimiento y por eso es que sugiere que la coordinadora nacional de la Transformación y segura candidata presidencial comparta la conducción y el liderazgo del partido porque lo que se viene en el 2024 es un gran referéndum nacional del proyecto del presidente.

Pues que la aún secretaria de Energía, Rocío Nahle, levantó la mano en serio luego de que, hasta donde nos dicen, el secretario de Educación de Veracruz, Zenyazen Escobar, fue vetado desde Palacio Nacional a pesar del gobernador, Cuitláhuac Gutiérrez. Y como van las cosas iría contra Anilú Ingram Vallines, coordinadora del Grupo Legislativo del PRI en el Congreso de Veracruz, quien estaría encabezando la alianza PRI, PAN y PRD. Una de las ventajas que buscaría explotar la oposición es que mientras la funcionaria federal no es nacida en el estado y no ha trabajado nunca ahí, Anilú Ingram es veracruzana y toda su carrera política es estatal; delegada de Sedesol, diputada federal y dos veces diputada local.

El Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), de Clara Luz Flores Carrales, pisó el acelerador en la implementación del Modelo Nacional de Policía de Proximidad y Justicia Cívica en los municipios de la República Mexicana. El 21 de septiembre se inauguró el Primer Juzgado Cívico en la ciudad de San Luis Potosí, acontecimiento que representa un avance tangible de un modelo que el gobierno de la 4T abrazó con firmeza. Flores Carrales fue la precursora de esta iniciativa, al implementarla durante su mandato como alcaldesa de General Escobedo, Nuevo León, a partir del año 2009.

PD: Hoy Ricardo Peralta Saucedo se inscribe como aspirante a Coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en la CDMX.

